



AS-UNSS : sortie Accrobranche à Chantemerle

/ 6e-5e

publié le 27/09/2021

COLLÈGE HENRI MARTINEAU

Mercredi 22 septembre 2021, pour la première sortie U.N.S.S de l'année, nous sommes allés à l'accrobranche [Parc Aventure 79](#) de Chantemerle à côté de Moncoutant.

Nous étions 34 élèves des niveaux 6ème et 5ème du collège Henri Martineau.

Il y a eu parfois des bouchons dans les parcours, mais ce jour-là, il faisait beau, les élèves étaient contents.

La sortie a duré 2h30, de 15h00 à 17h30.

Rédactrices : Sélène, Hortense, Aucéane, en 5eme.

Correctrice : Mme Thomas





